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Le 18 janvier 1958, Willie O'Ree est entré dans ['histoire en devenant le premier Noir
a jouer dans la LNH. Puis, il a disputé un total de 45 matchs avec les Bruins de
Boston, un exploit remarquable compte tenu des épreuves qu'il a du surmonter
pour y parvenir : racisme, intolérance et insultes. Il était aussi aveugle d'un ceil et
devait en garder le secret au risque de ne jamais jouer dans la LNH! Toutefois, grace
a son caracteére, sa perséverance et son amour du jeu, son sejour avec les Bruins
n'était que le debut de ses réalisations dans le monde du hockey...

A propos du livre

On January 18, 1958, Willie O'Ree made history as the first black player in the NHL when he
suited up with the Boston Bruins. In addition to dealing with racism, bigotry and name-calling,
Willie lived with a secret disability: he was blind in one eye — a fact he had to keep to himself, or
he'd never play in the NHL. Thanks to his relentless positivity and love of the game, Willie's time
with the Bruins was only one of his many achievements in hockey.
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